

Visitarán delegados al Festival del Habano vegas de Pinar del Río



La Habana, 27 feb (RHC) Los asistentes al XX Festival del Habano visitarán este martes plantaciones de la provincia cubana de Pinar del Río.

Durante el recorrido, los participantes de unos 70 países conocerán una actividad que durante siglos ha distinguido a ese occidental territorio, cuyas vegas aportan el grueso de la materia prima con que se confeccionan los famosos puros cubanos.

La contienda tabacalera en ese territorio marcha a buen ritmo y se vislumbra un año halagüeño, pues se han sembrado 19 mil 145 hectáreas (ha) hasta la fecha.

Esa cifra representa un incremento de 441 ha por encima de lo previsto en la campaña tabacalera 2017-2018, gracias al empeño de los vegeros en el surco y las favorables condiciones climáticas.

Pinar del Río aporta cerca del 65 por ciento de la producción total de la hoja en el país caribeño, alrededor de la mitad de las capas dirigidas a la industria del torcido y asegura los capotes, entre otros componentes.

En el contexto del evento se efectuarán visitas a las fábricas productoras de las principales novedades de 2018, donde los delegados conocerán el proceso de elaboración a mano de un habano, tradición artesanal que perdura por más de 200 años en la Isla.

Igualmente, acontecerá por vez primera el concurso Habanos World Challenge, el Concurso Habanosommelier, así como clases y conferencias magistrales, lideradas por reconocidos expertos en el mundo del tabaco.

Las marcas que tienen un especial protagonismo en el certamen que concluye el dos de marzo son Cohíba, con la presentación Robustos Reserva cosecha 2014, y Partagás con su Línea Maduro.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/156220-visitaran-delegados-al-festival-del-habano-vegas-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba